

SP für Öffnung der Lachner Badi im Winter

Die Beratung von Budgets und Sachvorlagen führte letzte Woche in der SP Lachen-Altendorf zu regen Diskussionen. Thomas Held, Mitglied der RPK, stellte die Zahlen und Entwicklungen der Gemeinde Lachen fürs kommende Jahr vor. Die Anwesenden unterstützten nach einigen Nachfragen das Budget. Klar war auch die Meinung, dass die Gemeinde die akustischen Belastungen des Lachner Hallenbades beheben muss. Die vergleichsweise tiefen Kosten für eine lärmreduzierende Hallenbaddecke von Fr. 70'000 werden zahlreichen Nutzerinnen und Nutzern, mithin auch der Schule, zu Gute kommen.

Die Öffnung der Lachner Badi im Winter ist ein langjähriges Anliegen der SP Lachen-Altendorf. Sie fusst auf den positiven Erfahrungen anderer Seegemeinden, wie z.B. Tiefenbrunnen oder Luzern. Das Heben der Altlasten ist nötig und soll nicht weiter verdrängt werden. Vandalismus oder Littering sind Ausdruck von gesellschaftlichen Entwicklungen und lassen sich nicht unterdrücken durch Verbote und Abriegelungen, sondern sollen durch aktive Prävention verhindert werden. Co-Präsident Thomas Büeler fasst zusammen: „Die Flaniermeile, die im Winter entsteht, macht Lachen noch attraktiver und gibt neuen Raum, den die Bewohnerinnen und Bewohnern sicher gerne in Anspruch nehmen und mit dem sie dementsprechend sorgfältig umgehen werden.“

Ausbau der Altendörfner Infrastruktur

Altendorfs Gemeindepräsident Beat Keller stellte mit Engagement und Kenntnis Zahlen und Geplantes fürs nächste Jahr vor. Die stetig steigenden SchülerInnen-Zahlen, der Aufbau der Tagesstruktur für die Primarschule und der bauliche Zustand des 40-er Schulhauses ziehen den Ausbau der Infrastruktur



Thomas Büeler, Beat Keller und Mark Spengler

nach sich. Der Gemeinderat Altendorf fördert bewusst die Entwicklung der Tagesschule um damit die Attraktivität der Gemeinde zu halten und zu fördern. Kantonsrätin Elsbeth Anderegg Marty lobt: „Der Gemeinderat Altendorf entwickelt die Gemeinde mit Weitblick durch Investitionen in die Umwelt und die Infrastruktur“. Sowohl der Planungs- und Projektwettbewerbskredit für Schulraum und Parkierungsanlage, wie auch das Gemeindebudget und die

Einbürgerungen werden von den Mitgliedern der SP Lachen-Altendorf einstimmig unterstützt.

Kinderbetreuungsinitiative

Weiter sammelt die SP Lachen-Altendorf derzeit aktiv Unterschriften für die neue kantonale Initiative BEZAHLBARE KINDERBETREUUNG FÜR ALLE. Die Initiative fordert, dass Kanton und Gemeinden für flächendeckende und bezahlbare Kinderbetreuungsangebote im ganzen Kanton Schwyz sorgen. „Die Initiative ist ein wichtiger Meilenstein, um die Vereinbarkeit von Familie und Beruf auch bei uns im Kanton Schwyz zu verbessern“, argumentiert Mitinitiantin Natalie Eberhard. Im Kanton Schwyz besteht diesbezüglich dringender Handlungsbedarf. Die SP lädt alle Schwyzerinnen und Schwyzer ein, das Anliegen zu unterstützen. Die Unterschriftenbögen stehen auf www.spschwyz.ch zum Download und zum Unterzeichnen zur Verfügung.

SP Lachen-Altendorf